

CINECLUB UNIVERSITARIO

El Teatro Apolo proyecta 'En la cama' esta noche

Esta noche el Teatro Apolo de la capital vivirá la segunda proyección del Ciclo de Otoño del Cineclub universitario que organiza la UAL con la colaboración del Ayuntamiento de Almería a través del área de Cultura.

El film que podrán disfrutar los cinéfilos que acudan esta noche, ya sea a la sesión de las 20.30 horas, como a la de las 22.00 horas, es la película chileno-alemana 'En la cama' del director Matías Bize.

Se trata de una historia en la que se narra como dos jóvenes desconocidos (Bruno y Daniela) tienen un intenso encuentro sexual en la cama de un motel tan sólo unas horas después de conocerse.

No saben nada el uno del otro, ni siquiera sus respectivos nombres, y después de esta cita jamás se volverán a ver.

Poco a poco abrirán su pasado y su intimidad. Terminarán por conocerse. El amor entre ambos podrá cambiar el sentido de sus vidas para siempre.

Para la próxima semana queda la proyección de la película



canadiense C.R.A.Z.Y. Un drama de Jean-Marc Vallée en francés y subtitulada en español.

Se trata de una obra en la que se cuenta el relato de un niño, y luego de un adolescente, que renegará de su naturaleza más profunda para no perder el amor de su padre. De 1960 a 1980, rodeado de sus hermanos, Pink Floyd y Rolling Stones, intentará de forma desesperada reencontrarse con su padre.